

Ex boxeador Rafael Márquez títere de Elizabeth Mateos

<https://diariobasta.com/2021/05/26/ex-boxeador-rafael-marquez-titere-de-elizabeth-mateos/>

Daniel Samperio

De acuerdo con las encuestadoras Massive Caller y Herald Media Group el exboxeador Rafael Márquez candidato por el PVEM a la alcaldía Iztacalco, se encuentra estancado en 7% y 12.5%, respectivamente, en la intención del voto en la demarcación.

Vecinos de la alcaldía se muestran escépticos ante la candidatura del hermano de Juan Manuel Márquez y expresan, “es un títere de la señora Elizabeth Mateos”.

Cobijado por el PVEM, Rafael Márquez presentó algunas líneas en materia de salud, deporte y seguridad. No obstante, partidos políticos aseguran que las propuestas del exboxeador son superficiales, no tienen nada nuevo y no ahondan en detalles.

Estrategas políticos han declarado que los puntos en contra para Márquez es su nula experiencia como servidor público; su ausencia en el “Debate Chilango” organizado por el IECM al que calificó como “debate estéril”, al respecto la ciudadanía lamentó que no se haya presentado al debate y en redes sociales aseguraron “se rajó al tiro”.

Otro punto negativo que señalan medios locales de Iztacalco, es que tras su campaña se encuentran personajes con una reputación tocada como la exdelegada Elizabeth Mateos y el experredista, Ezequiel Vilchis como coordinador de campaña del deportista, quien aseguró en el arranque de campaña “toda la gente que me acompañó en el PRD nos dará su respaldo”.

